
9月20日
第 3回代表委員会

令和４年度

２２

令和４年９月２２日

先日、今年度３回目の代表委員会を開催しました。今回の議題

は学習発表会のテーマを決めることでした。集まった委員による

話合いの結果、今年度の学習発表会テーマが次のように決まりま

した。

令和４年度 学習発表会テーマ
きらめくステージ 一言一言思いをこめて 心に残るショーにしよう

このテーマの下、全校児童と職員が一丸となって頑張りたいと思
います。各学年の意見をまとめ、素晴らしいテーマを考えてくれた
代表委員会の皆さん、ありがとうございました。

・先生方の温かい雰囲気や笑顔で頑張っている姿が、子どもたちに良い形で伝わって
おり、それが子どもたちの表情に表れている。

・すべての授業において言葉を大切にした実践がなされており、教師の共通実践事項
がしっかりと行われている。

・さらに高みを目指すためにも、子ども同士のやり取り（学び合い）をもっとさせて
もよいと思う。教師の意図的な仕掛けの下、内小友小の児童であれば、子ども同士
の学び合いをもっとさせてもできると感じた。

今週20日(火)に南教育事務所仙北出張所の○○○所長と○○副主幹、○○○指導主事、
南教育事務所の○○主査の４名の皆様が来校されました。今回の訪問では、子どもたち
の授業の様子を見ていただくとともに、私たち教員のさらなる授業改善について、助言
をいただきました。
なお、皆様からいただいたお話から一部を紹介します。

今回いただいた助言を大切にし、子どもたちのさらなる成長のために、これからも職
員一同頑張っていきたいと思います。

9月20日

仙北出張所長等訪問

１年 図工 ２年 体育 ３年 国語 うめ組 国語

４年 道徳 ５年 算数 ６年 外国語



先週木曜日に「すこやか遊び」を全校児童で行いました。本校
には、「すこやかグループ」という１０グループの縦割り班があ
りますが、班長さんを中心に、班員みんなが楽しめる遊びを考え
てくれました。

また、「すこやか遊び」に入る前に、各
班の６年生が、６月の修学旅行の様子を自
分たちのタブレット端末で作成し、紹介し
てくれました。写真を上手に使いながら興
味をひく仕上がりになっており、後輩たち
は食い入るように見ていました。
学年を超えて子どもたちが交流することは、上学年にとっても

下学年にとっても、大きな教育的効果があると考えます。今後も
縦割り班による活動を大切にしていきたいと思います。

９月１５日

すこやか遊び＆

修学旅行報告会

６年生による修学旅行の報告

食い入るように見る後輩たち

9月21日(水 )～30
日(金)まで、秋の全国
交通安全運動が行わ
れています。この間、
地域の皆様にも通学
路の各所で街頭指導
を行っていただいて

おります。ご協力ありがとうございます。
本校の通学路には、車の交通量が多かった

り、道幅が狭かったりするところも多く、歩
行に細心の注意を要する箇所も見られます。
このような状況の中、地域の皆様から街頭指
導をしていただき、大
変心強く感じておりま
す。また、内小友交通
安全会の○○様には通
年で街頭指導をしてい
ただいております。改
めて感謝申し上げます。

7月7日からスタートした「あさがお運動」
も、本日22日(木)で最後を迎えました。こ
の運動のねらいは、あいさつの向上を目指
すことはもちろんですが、本校の５、６年

生が中学生と一緒に活動することで、小中の接続が、より円滑に進
むようにすることもねらいの一つになっています。
残念ながら、新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、夏休み

以降は中学生と一緒に活動を行ってはおりませんが、これまで通り
明るく、笑顔で元気なあいさつを続けてほしいと願っています。


